
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt den Tagesordnungspunkt „Radwege an 

Kreisstraßen“ im Rahmen der Haushaltsberatungen auf die Tagesordnung des 
Ausschusses für Planung und Verkehr des Finanzausschusses sowie des 

Kreisausschusses und des Kreistages zu setzen. 
 
Beschlussvorschlag: 

Ab dem Haushaltsjahr 2022 werden die finanziellen Mittel für den Ausbau von 

Radwegen an Kreisstraßen im Finanzplan (0.22.50) so angepasst, dass alle 

Maßnahmen aus der Prioritätenliste bis 2030 umgesetzt werden können. Für das 

Haushaltsjahr 2022 wird der Betrag auf 2.500.000 € erhöht und ab 2023 auf 4.000.000 

EUR pro Jahr.  

 


